

# LOS ACTUALES ALCALDES SI PODRÁN REELEGIRSE

INFORMA LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM QUE EN FEBRERO PRESENTARÁ LA INICIATIVA DE LA NO REELECCIÓN, PERO ACLARA QUE ENTRARÁ EN VIGOR EN EL 2030



## HORACIO JIMÉNEZ

La presidenta Claudia Sheinbaum anunció una iniciativa para eliminar la reelección para todos los cargos de elección popular.

Esta propuesta busca fomentar la renovación política en los gobiernos locales y respetar los principios de la No Reelección que motivaron la Revolución de 1910.

Sin embargo, la titular del Poder Ejecutivo aclaró que esta reforma entrará en vigor en el año 2030, lo que permite que los actuales alcaldes participen en los próximos procesos electorales bajo las reglas vigentes. La iniciativa surge como parte de

un plan integral para promover mandatos cortos y garantizar el dinamismo en la administración pública.

Por ahora, los alcaldes en funciones mantendrán la posibilidad de buscar la reelección, respetando las disposiciones legales actuales, hasta que la reforma sea implementada.

En ese sentido, en las elecciones intermedias del 2027 pudieran participar para volver a ser presidentes municipales Ricardo Moreno en Toluca, Isaac Montoya en Naulcalpan, Azucena Cisneros en Ecatepec, Raciél Pérez en Tlalnepantla y Yoselin Mendoza en Nicolás Romero, entre otras y otros.